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　小林（薬）　みなさんはなぜ獣医学
部を目指したのですか？
　山内（獣）　小学２年生から飼って
いる犬が高校受験の時に歳を重ねてき
て、病気がちになってくるかなという
時期で、愛犬を助けられなかったら将
来後悔するな、と思って獣医学部を目
指すことにしました。
　中村（獣）　私もきっかけは似てい
て、小学４年生の時に飼っていた犬が
死んでしまって、その時自分は何もで
きなくて、何かできなかったのかなと
思って獣医を目指そうと思いました。
　藤本（獣）　私は全然違います。母
が薬剤師で姉が薬学生なので、医療が
身近にありました。それに私が東洋医
学に興味があって、獣医と東洋医学の

連携ってあまり例がないので何かでき
たらなと思って目指しました。
　小林（薬）　私は入る前は単純に、
資格が欲しいと思って。私のまわりの
人たちが資格に助けられていたことが
多くて、将来は資格があった方が良い
と思って入りました。でも入ったら入
ったですごい大変で。どうにかモチベ
ーションを維持しようと思ってこうや
って活動していくうちに、薬学の広さ
とか楽しさを知って、後から良さを知
った感じですね。
　小倉（薬）　私はもともと看護師を
目指していたんですけど、高校生の時
に処方された薬があまりにもまずく
て、薬の味や剤形を変えられたらと思
い、その時に薬学部を受験しようと決

めました。薬学部は親が薬剤師だから
自分も目指したという人が結構います
が、獣医学部はどうですか？
　山内（獣）　親が獣医だからという
人はそんなにいないかな…私立と国公
立でまた違うかもしれないですけど、
私の大学では見かけないです。動物
が好きな人が目指す職業というイメ
ージで、本当に動物が好きな人が多い
です。
　中村（獣）　私立だと、親が獣医と
いう人、それから医師という人も意外
と多いです。学年の約２割がそうかな
…自分の周りはそういった感じです。
　小倉（薬）　獣医学部を目指す方っ
て動物が好きなイメージがあります
が、みなさん動物は好きですか？
　中村（獣）　好きです。確かに嫌い
な人はいないと思います。
　山内（獣）　そうですね、ただ小さ
い動物と大きい動物で結構分かれる気
がします。私の中では薬学部というと、

記号が書けます、構造式がすぐでてき
ますというイメージで、化学が大好き
な人たちというイメージがあります。
　小林（薬）　化学大好きだったらよ
かったなぁ（笑）
　中村（獣）　私は薬局の薬剤師にな
ることを夢に頑張っているのかなと思
います。いちばん思いつくのが薬局で
すね。
　小林（薬）　薬学部はどういう職に
就くのか、他に何か思いつきますか？
　中村（獣）　病院で働く人と薬局で
働く人がいるということは聞いたこと
があります。他のお仕事はちょっと思
いつかないです。
　小倉（薬）　薬剤師の資格を取って
も薬剤師ではなく、ＭＲや麻薬取締官
として働く人もいます。
　小林（薬）　行政で働く人もいます
ね。薬学部は将来就く職業の幅は広い
けど、習う科目のジャンルが多いのは

　薬学生と獣医学生、共に
６年間大学に通い医療の
道に進む学生ですが、対象
とする患者さんは全く異
なります。今回は日本獣医
学生協会（ＪＡＶＳ）の山
内はる奏さん（東京農工大
学農学部共同獣医学科３
年）、藤本咲さん（日本獣
医生命科学大学獣医学部
獣医学科２年）、中村圭吾
さん（日本獣医生命科学大
学獣医学部獣医学科３年）
の３人と、お互いの将来に
ついて語りました。（日本

薬学生連盟2019年度広報統括理事
＝明治薬科大学薬学部生命創薬科学
科２年・小倉由未佳、東邦大学薬学
部薬学科２年・小林幸恵）
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動物のための薬剤師がいても良い
感染症対策で連携できる

将来について語り合う獣医学生と薬学生
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